

Bericht Jugendbereich 2019

(anlässlich der Jahresmitgliederversammlung am 01.09.2020)

Das Jahr 2019 war für den Jugendbereich sehr erfolgreich, neben den regulären Jugendsegelwochenenden wurde erstmalig die Ausbildung zum Jüngstenschein wieder mit ins Programm aufgenommen.

Nachdem alle Vorbereitungen im Winterlager getroffen waren und die Boote nach Ophoven gebracht wurden konnte die Saison erst richtig losgehen.

Es wurde direkt mit dem ersten Wochenende der Jüngstenscheinausbildung begonnen, welcher ein voller Erfolg war.



Alle 8 Teilnehmer und Betreuer hatten einen guten Anfang in die Saison. Kurzen Zeit später fand auch schon das zweite Wochenende der Ausbildung mit abschließender Prüfung statt.

Die darauffolgenden 4 Wochenenden waren ebenfalls ein großer Spaß. Insbesondere das lange Wochenende mit insgesamt 4 Segeltagen hat uns allen sehr viel Freude bereitet.



Auf dem Wasser dienen die Falken immer wieder als Anlauf Punkt für die Jugendboote, zwischendurch entstehen immer mal wieder kleinere Rennen meist zwischen dem 470er und dem Kat, sowie den Optimisten und den beiden Falken. Wenn es mal weniger sportlich ist, dann kommt eine Pause am Strand immer gut gelegen. Doch meistens geht es immer schon kurz darauf wieder raus.

Nach einer kurzen Mittagspause können die meisten es gar nicht abwarten wieder raus aufs Wasser zu können. Nachmittags wird wieder gesegelt bis es dann Zeit für das abendliche Grillen ist. Alle Boote werden für den nächsten Tag fertig gemacht und so wird der Abend dann an Land ausgeklungen.





Im Sommer fahren meist ein paar Jugendliche nochmal raus um den Sonnenuntergang auf dem See zu genießen. Im Anschluss daran fällt jeder müde ins Bett und ein neuer Segeltag kann beginnen.

